

TuS Horhausen / Abt. Leichtathletik/Lauftreff

Unterwegs auf neuen Wegen

Am 19. Mai waren Bernd Büdenbender und Sonja Schneeloch ausnahmsweise mal nicht im Lauf- oder Triathlondress unterwegs, sondern starteten bei einem **Mountainbike-Rennen in Emmelshausen**. Während Bernd schon aus früheren Jahren erprobter Mountainbiker ist, war es für Sonja Premiere an solch einem Rennen.

Um 9.00 Uhr fiel der Startschuss für knapp 200 Fahrer über die Langstrecke, die über 104 km führte und mit 2.500 Höhenmeter gespickt war. Sonja startete auf der Kurzdistanz mit 42 km und knappen 1.000 Höhenmetern. Hier waren über 300 Teilnehmer am Start.

Die Strecke war aufgrund der starken Regenschauer stark aufgeweicht und auf Teilstrecken sehr schwer zu fahren. Aber aufgrund geübter Streckenposten wurde auf Gefahrenstellen hingewiesen, so dass beide gesund aus dem Rennen zurückkamen.

Während Sonja mit ihrem Ergebnis als 13. Frau und einer Fahrzeit von 2:28 Std. zufrieden war, hatte Bernd mit einem zweifachen Kettenriss zu kämpfen. Zwar konnte er sich selbst helfen, hatte aber etliche Zeit verloren, so dass er erst nach 6:08 Std. ins Ziel fahren konnte.

Ebenfalls auf fremdes Gebiet trauten sich Doris Lehnard und Sonja Schneeloch am 25.05. beim **Sommerbiathlon in Raubach** an den Start. Hier waren insgesamt 5 km zu laufen und 4 Schießeinlagen mit dem Luftgewehr zu absolvieren. Zunächst wurde jeweils eine anspruchsvolle Runde über die Wiesen von Raubach á 1 km gelaufen, bevor im Wechsel zwischen liegend und stehend geschossen werden musste.

Es galt jeweils 5 Schuss abzugeben. Für jeden Fehlschuss gab es 30 Sekunden Zeitstrafe.

Sonja erreichte nach 30:10 Min. das Ziel, Doris benötigte 46:40 Min. Hinzu kamen aber bei Sonja 7 Min. und bei Doris 6:30 Min. als Zeitstrafe.

Dennoch belegte Doris den 3. Platz in ihrer Altersklasse und wurde mit einer Flasche Wein belohnt. Als besonderes Geschenk erhielten beide von der Schützengilde Raubach eine Medaille und einen Pokal als „Newcomer 2019“.